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COMPRE SEU
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CAMARAO
DIRETO 'DO
PRODUTOR,

·CAMARSUL
, ,Cama rões do Su l

utilizando uma tarrafa e em meio a pandemia que enfrentamos, com máscara,' ,

'

sem.aglomeração, v�ncendo o e�tresse e exercitando a paciência. �as se quiser
voce pode encomendar o camarao descascado, emqualquer quantidade,

Estraqa Geràl,do Perrixil, em Laguna. Reservas pelo fone (48J99906-2941,
com Pedro Buss ou (48J9994�3926, com Paulo Buss.

Isso mesmo. Agora em Laguna, na 'estrada geral do Perrixll, exclusivamente
no período de esvaziamento dos viveiros, a Fazenda CÂMARSUl- Camarões do

-

Sul, está oferecendo.um grande espaço em uni de seus tanques para que você

possa pescar camarão, pagando só o que pescou. Imagine, você contemplando a
-

nature_za e com a certeza de poder pescar camarão, a partir de um quilo ou mais,

q
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Justiça Federa'

VARA DE' LAG-UNA
COMPLETA 14 ANOS

Instalada aqui em

19 de maio de 2006, a

Vara Federal de Laguna
completará 14, anos na

próxima terça-feira,19,
com jurisdição sobre os' _

municípios de de Garopaba,
Imaruí, Imbituba e Pescaria

Brava, além dasede e que
teve como primeira titular
a juíza federal dra. Daniela
Tocchetto Cavaíneiro.

depois o juiz' federal dr. a ael 'Martins osta Moreira e na 'sequência, o juiz
fegeral,dr. Rafael Selau Carmona. ,"

"

,

A Vara lagunense conta também com um JEF Previdenciário e Cível. para
julgamento de ações até o limite de 60 salários mínimos, propostas contra a

União e instituições públicas federais.
A registar que no próprio âmbito do JEF Previdenciário e Civel, está disponível

o processo eletrônico, slsteina que dispensa o uso de papel em todas as fases da
ação, com a prática dos atos por meio da Internet.

IniCialmente funcionando em prédio no. LOteamento Santo Antônio dos

Anjos, desde.janeiro de 2015 passou a atender na Rodovia SC-436, KM 1, bairro
I '

Jardim Juliana, na entrada da cidade,

AJFSC, de Laguna, com 2.800 processos em tramitação. conta com a atuação
de dois juízes (drs Daniel Raupp, titular, e Timóteo Rafàel Pianqers. substituto),
23 servidores, atendendo sempre de 2a a 6a feira, das 13h às 18h.

,
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OBRAS DE RESTAURACÃO
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Datas Históricas
Ir.,.-'''P_!'I!I.,''IIQ·;·U·''III''''

DEPUTADOS DE

LAGUNA
Confira os nomes de 27 deputados
estaduaiserntodosostempos, nascidos
em Laguna:Antônio Dib Mussi,AntonJo
Nunes Varella, "Cid Gonzaga, Fausto

Wemer, Felipe Estevão," Francisco

Barreiros, Ismael Pinto .de Ulysséa,
João Cabral de Mello, João Guimarães

Pinho, José Acácio Soares Moreira,
José Fernandes Martins, José Johanny,
José Martins Cabral, José Mauricio dos

Santos, Luiz de Oliveira Leite, Manoel
Victor Cavalcanti, Mauro Candemil,
Milton Mendes, Oswaldo Rodrigues
Cabral, Ovídio José da Rosa, Pompílio
Pereira Bento, Raulino Horn, Ricarte

de Freitas, Roberto Tuffi Mattar,
Volney Collaço de Oliveira, Walmor de
Oliveira e Walter Francisco. da Silva.
Teve também Armando Calil Bulos,
nascido em Tubarão, mas que todos
considerávamos da terra , assim

como João de Oliveira, do jornal
Correio do Sul, nascido em Ouro

TRANSPORTE PÚBLICO·.
Projeto conjunto dos deputados Luii
Fernando Vampiro e Jerry Comper, foi
aprovado pela Assembleia Legislativa
de Santa Catarina. Ele reconhece
o transporte. público municipal e

intermunicipal como essencial para
a população durante a terrível

pander:nia que assola a todos.

"No momento da calar:nidade pública,
é aindq mais necessário.mcnter :

o

transporte das pessoas sob fiscalização
sanitária efetiva, assim como a

sanitização constatada e controlada,
ao contrário do que pode ocorrer com
outros meios de deslocamento, muitas
vezes irregulares", explica Vampiro.

TURISMO DE EVENTOS
O secretário de Turismo Evandro Flora e seu assessor Thiago Laurindo, estão convidando

integrantes do setor de Turismo da cidade, para um encontro, online, na próxima segunda
feira, 18, à partir das 16h30. Em pauta a discussão de eventos a serem realizados após a

pandemia.
Remar

Na prefeitura, a novidade 'maior da semana, foi a efetivação de Luiz Felipe Remor na

presidência da Flama-Fundação Lagunense do Meio Ambiente, cargo que já respondia
interinamente, junto com o de chefia de gabínete do prefeito ..

Tempo em Laguna
1/

ESGOTO:6�
DE COBERTU

Por desconhecimento ou mesmo de máfé,�cobertura de esgoto pela Casan, em Laguna
,

,

.

a 68%,'0 que convenhamos e um bom número,
mesmo se compararmos com outras cidad�

perímetro urbano, apenas o centro histónconão
incluído, ficando para uma outra fase. O que se Ia

CINCO ANOS SEM
LUIZ HENRIQUE

O ex-governador Eduardo Pinho Moreira,ex-sen
Casildo Maldaner e o ex-deputado federal EdinllJ
Bez, entre outras fortes lideranças do MOS, no

domingo, 10, lembraram damorte do ex-governa
amigo de Laguna, Luiz Henrique da Silveira. Como
disse Edinho, "foram 27 anos de convivência,e
Santa Catarina e em Brasília. LHS foi um lider

culto, determinado, sensível,de palavra, amigo e

incomparável. Aprendemos·muito com ele", disse.

HOTEL lAJE DE PEDRA
Em Canela, na serra gaúcha, após funcionar
por 42 anos, está encerrando suas atividades o

.

conhecido Hotel Laje de Pedra, já dispensando
60 funcionários. Que pena!

tObituário
Hoje (1$): Tempo estável com sol e poucas nuvens.

Temperatura mais baixa ao amanhecer. Durante o dia,
temperatura em elevação. Vento: sul/sudeste a nordeste, fraco
a moderado.

.

Dia 12
- Rosilda Nascimento,
anos. Residia no Centro,

Min. 8°C - Max. 19°C
Chance de chuva: 0%

»15 - 1857 - Lei Provincial n? 437, criou a Freguesia de Bom
Jesus da Pescaria Brava, em nosso município.
»15 - 2002 - Acontece no Clube Congresso, homenagem ao

governador em exercício, lagunense Antônio Fernando do
Amaral e Silva, que se fez acompanhar, além de familiares,
dos desembargadores, também lagunenses, Carlos Prudêncio
e Wilson Augusto Nascimento. »17 - 1997 - O governador.
Paulo Afonso Vieira inaugura as obras do cabo submarino que
interligou a região do Farol de Santa Marta a subestação da
Celesc-Centrais Elétricas de SC, em nossa cidade, composta
por cabo tripolar, com os condutores de cobre tendo sessão de

150m2, na tensão d8e, 7/15 Kv.
»I 7 - 2003 - Nesta data, o lagunense vice-governador Eduardo
Pinho Moreira, assume interinamente o Governo do Estado.
Sexto Iagunense a assumir 'à posto (os outros fóram João
Guimarães Pinho, como presidente da Assembléia Legislativa,
de junho a setembro de 1914, Raulino Horn, João da Silva.
Medeiros Filho, presidente do Tribunal de Justiça, em 1922,
Colombo Machado Salles, como titular, de 1971 a 1974 e mais
recentemente Antônio Fernando do Amaral e Silva, como

presidente do Tribunal de Justiça, em -lO de maio de 2002).
. »18 - 2001 - Com cinco plenárias e outras atividades inerentes
à entidade, acontece a III Conferência Distrital' do Rotary
Clube, Distrito 4651.
»21 - 2004 - Nesta datá, o então delegado da Delegacia da

Capitania dos Portos de Santa Catarina, em Laguna, anuncia a

programação anual da SOAMAR Laguna..

Amanhã (16): Tempo estável com sol e poucas nuvens.
.

Temperatura mais baixa ao amanhecer. Durante o dia,
temperatura em elevação. Vento: sul/sudeste a nordeste, fraco
a moderado.

Min. 10°C - Max. 20°C
Chance de chuva: 0%

Domingo (17): Tempo com sol e algumas nuvens, com

nevoeiros isolados ao amanhecer Temperatura mais baixa ao

amanhecer. Durante o dia, temperatura em elevação. Vento
nordeste, fraco a moderado.

Min. 12°C - Max. 23°C
Chance de chuva: 0%

Fases da lua Tabuas das marés

AMANHÃ
BAIXAMAR

DOMINGO
BAIXAMAR PREAMÁR

01:20=0.4 - 15:27=0.2 00:58=0.4 - 16:t1=0.2 .00:40=0�4 - 16:47=0.2

{fi,:' Minguante - até 21

�. Nova- 22 até 29

•• Crescente- de 30 até 4/6

<.. . Cheia - de 5/6 até 12/6

BAIXAMAR PREAMAR
HOJE
PREAMAR
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o QUE PODERÁ VIR
DEPOIS DO CORÓNAVíRUS?

__''Jão temos outra alternativa senão, fazermos nas

palavras da encíclica papal "sobre
o cuidado da Casa Comum" urna
"radical conversão ecológica".
Nesse sentido o coronavírus é
mais que uma crise como outras,
mas a exigência de uma relação
amigável e cuidadosa para com

natureza. Corno implementá-
Leonardo Boff la num mundo montado sobre

a exploração de todos os

ecossistemas? Não há projetos
prontos. Todos estão em busca.
O pior que nos pode acontecer,
seria,

.

passada a pandemia,
voltarmos ao que era antes: as

fábricas produzindo a todo vapor mesmo com certo

cuidado ecológico. Sabemos que grandes corporações .

estão se articulando para recuperar o tempo .e os ganhos
perdidos.
MaS há que conceder que esta conversão não poderá"
ser repentina, mas processual. Quando o Presidente

4ancês Maccron disse que "a lição da pandemia era de

que existem bens e· serviço que devem ser colocados
fora do mercado" provocou .a corrida de dezenas de

grandes organizações ecológicas, tipo Oxfam, Attac e

outras pedindo que os 750 bilhões de Euros do Banco
Central Europeu destinados. a sanar as perdas das

empresas fossem direcionados à reconversão social
e ecológica do aparato produtivo em vista de mais
cuidado para com a natureza, mais justiça e igualdade

Teólogo, escritor
e professor
universitário

(Final)

sociais. Logicamente isso só se fará ampliandoo debate,
envolvendo todo tipo de grupos, desde, a participação
popular ao saber científico, até surgir uma convicção e

uma responsabilidade coletivas.
De uma coisa devemos terplena consciência: ao crescer o
aquecimento global e ao aumentar a população mundial
devastando habitats naturais e assim aproximando os

,
. seres humanos aos animais, estes transmitirão mais
virus que encontrarão em nós novos hospedeiros para
os quais não estamos irriunes. Dai surgirão as pandemias
devastadoras.
O ponto essencia:l e irrenunciável é a nova concepção
da Terra; não mais como um mercado de negócios.
colocando-nos como senhores (dominus), fora e

acima dela mas como um super Ente vivo, um sistema

autoregulador e autocriativo, do qual somos a parte
consciente e responsável, junto com os demais seres·

como irmãos (frater), A passagem do· dominus (dono)
a frater (irmão) exigirá uma nova mente e um novo

coração, isto é, ver de modo diferente a Terra e sentir
com o coração a nossa pertença a ela e ao Grande Todo.
Junto a isso o sentido de inter-retro-relacionamento de
todos com todos e uma responsabilidade coletiva face ao
futuro comum. Só assim.chegaremos, como prognostica
a Carta da Terra, a ''um modo i'ustentável de vida" e a

uma garantia de futuro da vida e daMãe Terra.
A atual fase de recolhimento social pode significar uma
espécie de retiro reflexivo e humanístico para pensarmos
sobre tais coisas e a nossa responsabilidade face a elas.
O tempo é curto e urgente e não podemos chegar tarde
demais.

AUTENTICIDADE NO TRABALHO:
AJUDA OU ATRAPALHA?

Inúmeras pessoas resistem em viver de acordo
com as próprias crenças e desejos por medo de

fugir do padrão ditado pela sociedade e assim, não
serem aceitos. Somos influenciados diariamente

com mumeras informações
sobre modelos de profissionais
dizendo como devemos agir,
qual o jeito certo se vestir,
comer, falar, etc. Mas onde está
o problema nisso? Uma vida
em repetição, uma espécie de
"contrl+c contrl+v" do que todo
mundo faz. E é claro, perdemos
nossa capacidade de sermos

autênticos.
Na vida profissional ser

Comportamental . autêntico pode sim mantê-lo
no jogo ou eliminá-lo de vez.

Como assim?

Simples, por exemplo, você não
precisa, e nem deve, concordar

com todos o tempo todo, colocar seu ponto de vista
é uma forma de expressar sua autenticidade. A falta
de uma visão sua não lhe permite ter originalidade
e isso é altamente desconfortável pois você sempre.
estará à espera de que outros criem para que você

Master Coach,
Psicóloga e

Educadora

possa então, multiplicar aquilo que o outro faz, mas
como você não banca sua essência,'alguém fará isso
no seu lugar.
Por-isso, não podemos distanciar autenticidade de
autoconhecimento. Precisamos estar conscientes
sobre nossos potenciais e também nossas

vulnerabilidades.
Para a maioria, tomar-se único é quase impossível
em virtude da preocupação em iinitar os modelos
existentes para não frustrar expectativas.
Por isso é tão desafiador ser autêntico, pois implica
em agir de acordo com sua verdadeira essência,
valores, potenciais e tudo aquilo que é importante
para você.
Na realidade' Organizacional a autenticidade
contribui para a originalidade que é o que alimenta
a inovação. Porém, pode ser perigosa quando não.
é medida, por exemplo, o super sincero que não

pensa antes de falar, que não analisa antes de agir
e, com isso, pode transformar algo positivo em uma

. realidade negativa.
Ser autêntico significa olhar para o outro sem querer
ser como o outro, é colocar sua impressão digital em
todas as possibilidades de ação em sua vida.
"Buscas a perfeição? Não sejas vulgar. A_
autenticidade émuito mais difícil." - Mario Quintana

Gente
. de nossa terra

Lu,iz

Henrique
da Silveira

Filho
de Moacir Iguatemy

da Silveira e Delcides
Clímaco da Silveira, Luiz

Henrique nasceu em Blumenau,
em 25 de fevereiro de 1940,
mudando para Florianópolis
ainda muito novo. Casado
com a brusquense Ivete Marli

Appel da Silveira, tem dois filhos: Cláudio e Márcia. Era formado
em Direito pela Universidade Federal de-Santa Catarina. Depois de- .

intensa participação na política estudantil, tomou-se professor de
História Geral do Colégio Coração de Jesus, em Florianópolis. Em
9/2/1966 transferiu-se para Joinville, onde montou sua banca 'de
advocacia e ministrou aulas de Português e História Geral no Colégio
Bom Jesus e de Direito Público e Privado na atual Univille. Sua vida .

pública teve inicio em 1971, quando elegeu-se presidente doDiretório.
Municipal do MDB de Joinville. Depois disso, sua trajetória política
foi uma sucessão de vitórias. Elegeu-se para dez mandatoseletivos

. consecutivos, sempre pelo MDBIPMDB. Exerceu a presidência do
Diretório Nacional do PMDB no período .1993-1996 e assumiu o

Ministério de Estado da Ciência e Tecnologia entre 1987-1988. Foi

deputado estadual (1973-1975) com 7.299 votos, deputado federal
(1975-1977) com 55.032 votos, prefeito de Joinville{1977-1982) com
40.158 votos, novamente députado federal (1983-1987) com 121.434
votos, (1987-1991) com 81.368 votos, (1991-1995) com 49.517
votos, e de 1995-1997 com 99.518 votos, prefeito de Joinville (1997-
2000) com 91.561 votos no la turno e 112.469 votos nó2° turno e de
2001-2004 com 115.280 votos, governador de Santa Catarina (2003-
2006) com 918.615 votos no 10 turno e 1.512.447 votos no 20 turno,
e de 2007-2010 com .1.601.181 votos no 10 turno e 1.685.184 votos
no 20 turno e senador (2011-2019) com 1.784.019 votos. LHS foi
escrivão (1958-1965), titular da cadeira "Princípios de Supervisão ti
Liderança" da Faculdade de Engenharia (FEJ-UDESC) (196::7-1974)
e da Comissão de Relações Exteriores da Câmara dos Deputados
(1993-1995-1997) e ministro de Estado da Ciência e-Tecnologia
(1987-1988). Entre as condecorações recebidas, destaque para as

da Ordem do Mérito 'Judiciário do Trabalho (Grau Comendador),
MedalhasAnita Garibaldi (Governo de Santa Catarina), doPacificador
(Exército Brasileiro), Ordem da Machadinha (Sociedade Corpo de
Bombeiros Voluntários de Joinville), Diploma de Honra ao Mérito
pela atuação na Assembléia Nacional Constituinte - Departamento
Intersindical de Assessoria Parlamentar (DIAP-), Medalhas de Honra
ao Mérito da Sociedade Cartográfica Brasileira (Rio de Janeiro), do
Visitante Ilustre da Universidade Federal de Santa Maria (Rio Grande
do Sul), da Universidade de Aachem (Alemanha); de Visitante
llustre da Universidade de Havana (Cuba), de Visitante Ilustre do
Senado Federal (México), Destaque Esportivo 'Troféu O Jornaleiro"
(A Notícia), Destaque Esportivo "Esportista do Ano" (RBS TV -

JoinvilIe), de Visitante llustre da Câmara dos Deputados (México),
do Mérito Cultural (Mine), do Mérito do Piauí, Mérito Lojista 2001

(CDL Joinville), Grão-Mestre da Ordem do Mérito Brasília (Distrito
Federal), do Mérito Conde D'EU - Prefeitura de Orleans (portugal),
do Mérito do Tribunal de Contas de SC (Grau Grande Mérito),
Alexander Pushkin, que corresponde à Ordem do Merito Cultural da
Federação Russa, de Mérito FranciscoDias Velho (CâmaraMunicipal
de Florianópolis), do Mérito Cultural Bolshoi Brasil (Escola do Teatro
Bolshoi no Brasil) e do Mérito Grande Insígnia de Ouro (República
da Áustria). Pelo muito que fez pelos municípios foi homenageado
com títulos de cidadania de mais de cem cidades, entre as quais
Laguna, Florianópolis, Joinville, São Francisco do sul, Blumenau,
Joaçaba, São José, Palhoça, Navegantes, Canoinhas, Imbituba, Rio
do Sul, Campos Novos, Jaraguá do Sul, São Lourenço do Oeste, .

Porto União, Bignaçú, Curitibanos, Chapeei), OrIeans, Braço do
Norte, Urussanga; Xanxerê, Brusque, Laura Muller,Mafra, Içara,
Criciúma. Simples e de reconhecida capacidade implantou o projeto
de descentralização, colocando o govemo mais perto do povo.
Faleceu em 10 de maio de 2015.

ibbiou;
e�gonharla 11mble.ntlll

@ Fone (48) 3644-4293

� contatoeíbbio.com.br.

� http://ww�.ibbio.com.br
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De nomeações

- ......

Paróguia
SANTO.ANTÔNIO DOS ANJOS
Ainda sem a presença dos fiéis, missas amanhã, 16, às l7h30 na

Capela Santa Terezinha, na Praia do Mar Grosso, corri transmissão pelo,
Facebook e domingo, 17, às 19h; na Igreja Matriz, no Centro, com

transmissão ao vivo pela Rádio Difusora; 91.5.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA,DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

MEU LUGAR
/

Cantando as belezas de- Laguna, como o Mar Grosso e a Pedra do Frade,entre
outras, Guilherme Preuss Berkembrok, o conhecido Gui Preuss, gravou a música
MEU LUGAR que d'eve ser ouvida por todos aqueles que gostam e até os que
não, por que não?, da cidade juliana. _

Formado em Educação Física, pela Unisul, sobrinho da conhecida Soprano,
Neusa, que também é presidente do Coral Santo Antônio, ele aprendeu a tocar

violão com o músico Gero Perito.
Amante da sua (nossa) cidade, num momento de inspiração compôs a música

MEU LUGAR, gravando-a em seguida no Estúdio do Ricardo Prates, na praia do
Mar Grosso e em vídeo, com a produção de JR5 Filmes, disponível em todas as

plataformas digitais, logo podendo ser acessada facilmente pelo link linktr.ee/
meulugar.
Álbum

Ainda este ano, ele pretende gravar e lançar um completo álbum, com canções
as mais variadas mas, sempre cantando e enaltecendo as belezas de Laguna.

JORNAL DE LAGUNA
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Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas

Centro - Laguna - S.C

E-mail: redator@jomaldelaguna.com.br
Home Page: www.jomaldelaguna.com.br

,

Caixa Postal 147

Fone/fax: (48) 3646,1385
Jornal de Laguna Lida.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433

MEU LUGÀR
No Molhes da Barra
Vendo o boto pescar

Na Praia do Mar Grosso"
É onde eu quero estar
Fui na Pedra do Frade

Olhei tudo dali
Surfei no Cavalinho
Voltei pela Praia do Gi ,

/'

Aqui é onde minha felicidade ecoa

É no Molhes da Barra que eu

gosto de ficar a toa.
Temos nossos problemas mas a

vida aqui é tão boa

,

Vou no Gravatá

Quando o vento,é nordeste
Cidade abençoada
Isso é coisa celeste
Já andei tudo aqui '

Conheço cada lugar
E é em Laguna

. Que eu quero me encontrar

,

Aqui é onde minha felicidade ecoa

É no Molhes da Barra que eu

gosto de ficar a toa
Temos nossos problemas mas a

vida aqui é tão boa

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MAGAPAVI: UMA TRAJETÓRIA DE 23 ANOS DÊ,S'UCESSO

No dia 13 de maio de 1997, portanto há 23 anos, foi iniciada a
história de uma empresa familiar em Laguna e que logo ganharia
projeção, suficiente para ser chamada a atender em outrosmunicípios
catarinenses.

Jovem ainda, o seu proprietário, Pedro Paulo Alves sabia que,
com firmeza emuita disposição, alcançaria os objetivos propostos.

Com dedicados colaboradores, 'a Magapavi Construtora e

.. Incorporadora marca a sua trajetória na construção civil, atuando
inicialmente apenas na terra de Anita, atendendo depois em outras
cidades como Florianópolis, Imbituba, Imaruí, Capivari de Baixo,
Timbó, Braço do Norte, Treze de Maio, Jaraguá do Sul, Tubarão e

Criciúrna.
.

"Sempre zelamos pela qualidade de nossas obras, cumprindo
em dia com os compromissos assumidos. Nossos colaboradores,
definitivamente são peças importantes para que o nome da nossa

empresa seja consolidado. Queremos continuar trabalhando,
buscando sempre participar do desenvolvimento das cidades em que
atuamos, entregando'as obras no prazo estabelecido",

A Magapavi está instalada à avenida João Pinho, 612 na praia
do Mar Grosso.

.

Obras
1999 - Imbituba, SC -Construção da quadra de esporte coberta da
Escola Justina da Conceição Silva; 2000 - Pref. de Laguna, SC.
Alagamar - Construção do Centro educacional Infantil Alagamar;
2001 - Imbituba, SC - Reforma da Escola Marcilio Dias Santiago;
2001 - Pref. de Laguna - Ribeirão Pequeno - Coristrução do

.

Muro da escola Gregório Manoel de Bem; 2002 - Imbituba, SC -

Ampliação da Escola Básica Pascoal Meller; 2002 - Criciúma, SC
- Construção da. quadra de esporte coberta daEscolaHenrique Lage;
2002 - Cricíúma, SC':: Reforma da Escola Cassemiro Stachurski;

,
2002 - Criciúma, SC - Consttução do muro de contenção daEscola
Giacome Zanette; 2002 - Criciúma, SC - Reforma e recuperação da
escola Isolada Humberto Cesa; 2002 - Criciúma, SC - Reforma e

ampliação da escola E1iza Sampaio Rovaris; 2002 - Criciúma, SC
- Reforma e recuperação da EscolaReunida Antônio Minotto; 2002
- Criciúma, SC - Construção do prédio da creche da 4° linha; 2002
- Imaruí, SC - Reforma e ampliação da Escola Luiz Felix Barreto;

2003 - Criciúrna, SC - Çobertura da Escola Reunida Fortunato
Brasil Naspolini; 2003 - Criciúma, SC - Implantação da unidade de
saúde Bairro Francesa;2003 - Criciúma, SC - Próspera - Construção
Pré-escolar Criança Feliz; 2004 - Governo Federal - 'Mar Grosso -

Reforma e Ampliação Terminal Público Pesqueiro de Laguna, SC;
2005 - Braço do Norte, SC - Pinheiral - Reforma e Ampliação E.
E. B. Jacob Luiz Neibel; 2005 - Braço do Norte, SC - Construção
Posto de Saúde São Francisco de Assis; 2006 - Braço do Norte, SC
- Centro - Construção Quadra Esportiva E. M. Antonio Rohden;
2006 - Braço do Norte, SC - Floresta - Reforma e Ampliação E.,E.
B. Santo André; 2006 - Braço do Norte, SC - Floresta - Reforma e

Ampliação E. M. João B. da Silva; 2006 - Capivari de Baixo, SC
- Liberdade - Construção Posto de Saúde R. da Liberdade; 2006 -

Capivari de Baixo, se - Santa Lúcia - Construção Posto de Saúde
Santa' Lúcia; 2006 - Pref. de Laguna, SC - Cabeçudas - Construção
Centro Integrado; 2006 - Treze deMaio, SC - Centro - Construção de
Ginásio de Esportes na E. E. B. Monsenhor Bernardo Peters; 2007 -

Braço do Norte, SC - Floresta - Reforma eAmpliação E. M. Matilde
N. Philippi; 2007 - Capivari de Baixo, SC - Centro - Construção 20
Banheiros CasasPopulares; 2007 - Capivari deBaixo, SC - Liberdade
- Construção do Centro Educacional Infantil Rua da Liberdade; 2007

. - Pref. de Laguna, SC - Passagem dã Barra - Escola de Educação
Básica Custódio Floriano de Córdova; 2007 - Capivari de Baixo,
SC - Centro - Revitalização da Praça Jocó Locks; 2008 - Capivari
de Baixo, SC - Centro - Revitalização Av. Gen. Osvaldo Pinto da

Veiga - Praça dos Rotarianos; 2008 - Pref. de Laguna, SC - Campos
Verdes - Construção 04 Salas,de Aula Escola Comandante Moreira;
2009 - Pref. de Laguna, SC - Caputera - Drenagem e Calçamento
Rua Fernando dos Santos; 2009 - Pref. de Laguna, SC 7 Praia do
Gy - Construção do Restaurante Escola; 2009 - Pref de Laguna, se
- Magalhães - Construção da p'oliclinica DR. Paulo Carneiro; 2009
__ IPHAN, SC - Centro - Revitalização da Praça Vidal Ramos; 2009
- IPHAN, SC - Restauro da antiga Câmara de Vereadores; 2010-
Pref. de Laguna, SC - Restauração e reabilitação da casa Pirito D'
Ullyséa de Laguna; 201 O - IPHAN, se - Centro - Revitalização
da Orla Centro Histórico de Laguna; 2010 - IPHAN, SC - Centro
- Revitalização da Fonte da Carioca de Laguna; 2010 - Governo

federal-Recuperação e reconstrução das estradas e recalcamento da
Av. São Joaquim; 2011-lPHAN, SC - Centro _l° etapaRestauração

'

do CineMussi de Laguna; 2011 - Pref. de Laguna, SC - Mar Grosso '

- Revitalização da Orla do Mar Grosso; 2011 - Pref. de Laguna, SC -

MatoAlto - Conclusão da Construção de 147 CasasPopulares; 201>2 -

Pref. de Laguna, SC - Centro - PavjrnentaçãoAv. ColomboMachado
Salles; 2012 - Governo Estadual- Centro - Urbanização da Praça e

.

Ginásio - Udesc de Laguna; 2013 -,Pref. deImaruí, SC - Serviço
limpeza de vias e- terrenos públicos capina, roçada, destinação final
dos resíduos, limpeza e pintura da área externa' de prédios públicos
e meios-fios; 2013_ - Pref. de Laguna, SC - Centro - Reforma
cobertura Rodoviária; 2013 - Governo Federal eMunicipal- Centro
- Restauração e Adequação Mercado Público de Laguna, SC; 2014
- Capivari de Baixo, SC Reforma do Pronto Atendimento; 2014 -

Pref. de Laguna, SC - Farol de SantaMarta - Construção doMuro de
arrimo epavimentação do passeio público da Prainha; 2014 - Pref. de'

Laguna, SC - Parobé-Revitalização PraçaEvaristo JoaquimMartins;
2014 - Pref. de Laguna, se - Centro - Revitalização Raulino Horn;
2015 - Capivari de Baixo, SC - Construção da Praça Poliesportiva
Loteamento Camila; 2017 - Capivari de Baixo, SC - Reforma CEI
MariaMendonçaTonon; 2017 - CaRivari de Baixo, SC - Reforma da
Quadra do Santo André; 2017 - Pref. de Laguna, SC - Cabeçudas -

Troca da cobertura da escola Pequeno Principe; 2017 - Tubarão, se
- Oficinas - Construção do Muro CEI Walt Disney;20 18 - IPHAN,
SC - Centro - Restauração da Casa Candemil de Laguna, SC; 2018 -

IPHÂN, SC - Centro - Restauração da Casa deAnita de Laguna, SC;
2018 - IPHAN, SC - Centro - Restauràção do Clube União Operaria
em Laguna; 2018 - IPHAN, SC - Restauração em imóvel privado da.
Voluntário Benevides; 2018 - IPHAN, SC - Centro - Restauração em
imóvel privado da FernandoMachado; 2019 - Pref. de Laguna, SC
Praça do Iró - Reforma da Praça Arquimedes Faria; 2019 - IPI;IJ}N,
SC - Campo de fora - Restauração do Complexo ferroviário; 2019'
- IPHAN, SC - Estreito - Restauração, Paisagismo e Sinalização do
Forte Santana do Estreito em Florianópolis; 2019 - IPHAN, SC
Centro - Restauração da Escola Urbana de Timbó de Timbó e 2020
- IPHAN, SC - Centro - Restauração do Clube Congresso Lagunense
de Laguna,

'

rI@ lavolksautocenter

PEÇAS E AUrO CENTER

Av. Cellstreto
Muller Sales. 56- Laj:1uha
36461049
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qualificados na óreo
de gerontologia, .

local com toda
tronquilidcde e

sossego do campo.
Estamos aptos a

ofender toda região
da Amrec e, Amurei
sem precisar levar o
hospede para os

i'
_

. grandes centros .

como Florianópolis,
.

/";:CQncei�º.famílt��fero:.�9�eda�em::>tJ. Joinville ou Curitiba.

RESIDENCIAL GERIATRICO, SPA
E CENTRO DIA'

""IDADES EI4IJ1tJ11I1A,E·,",lr"'A
FIJII(: f8 , 'UfJJfZ1

I'
.....

laguna tem um .

espaço único e

exclusivo para
.

atender o idoso com

a quclidode � serviço
de um SPA porém
totalmente voltado à

.

terceira idadé.
Profissionais
oltornente

Jaime Luiz
Corretor de Imóveis

Vendas e Locações
(48) 3644-2222 I (48) 98474-0004
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Tributo mais do que merecido a um grande empreendedor que ainda
hoje faz falta à terra de Anita. Mário Emílio Remor, nascido em 15
de junho de 1907 em Rio Jordão, então pertencente a Urussanga. Aos
oito anos foi paraNova Veneza e dali para Laguna, quatro anos depois.
Jovem, com 16 anos de idade, com três companheiros, em abril de
1924;, como escoteiro fez um raid à pé até o Rio de Janeiro, na ocasião capitalda República, levando mensagem de Laguna ao presidente da
República, reivindicando obras na barra da cidade juliana. No retomo à terrinha, inclusive trazendo um livro doado pelo goemador de São
Paulo sobre a Guerra do Paraguai, foi agraciado com uma medalha, ernreconhecimento aos serviços prestados. No esporte, foi remador do
Clube de Natação e Régatas Lauro Carneiro, conquistando várias medalhas em disputas realizadas aqui, Florianópolis e em Blumenau. Era
casado com Cerize Pinho Rollin, com quem teve os filhosMário José, Paulo, Roberto eMariaAmábile. Trabalhou na firmaARemor & Cia.
Ltda, empresa de exportação e importação.Em seguida, fundou com seu irmão, a empresa Remor & Irmãos, atuando com exportação e até
construindo ummoinho de farinha de mandioca. Mas'a vontade de fazer a cidade crescer, continuou, constituindo em i 956, a firma individual
Mário Remor, também de exportação de cereais, além de ser acionista da Empresa de Navegação Santo Antônio. Fez parte dos Vicentinos,
(entidade assistencial que seu pai, Apolônio, foi um dos fundadores), de 1921 a 1997, quando faleceu. Foi sÓcio de todas as sociedades
recreativas e de instituições de caridade. Aposentado em 1966, veio a falecer em dezemb�o de 1997. É nome de rua na praia doMar Grosso.

,7 LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 15/5/2020
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Uma rua, uma história

provoca sóis.
Sai correndo albatroz:

Ljsenca para Poetar .,

Atanázlo MF Lameira - lameiraOO@hotrnail.com
Albatroz

' ,

A mudança do tempo faz em nós -

Nem quer saber.
Talvéz'urn bem q�erêr.
A mudança do tempo

faz em nós
vendavais -

estrondo! voz.

Sede dos Correios e "Telegra ho" f11Juliana e ruaBar.ão doR.;: en e apraçaRepúblü:a10 ranco, em novembro de 1930.

Velha guarda da Laguna, reunida em junho de 1950, aparecendo emprimeiro plano,
Agenor Viana Carneiro,(pai do advogado Ronaldo Pinho Carneiro), Carlos Bessa,
SilvioMoreira (tio do governador Eduardo PinhoMoreira), AugustoMachado

,

Westphal, Vânio Pinho eAurélio Rôtolo.

O casal de idealizadores da Casa Otto, saudosos Lavía e Oternar Caio Pereira, que
por muitos anos estiveram à frente do empreendimento, que hoje é administrado

pelo herdeiro Otemar Filho (Ottinho) e pela neta Lívia.
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M�'(ilit\ NUV1��
Estética e Massoterapía

(tPeeling do Mar Morto

("Trntamento de Acne
�Vé�tosaterapia

.

(tn L' f:'
•

("Massagem Terapêutica renagtml fi atl�a
("Clareamellto d� Manchas (,.Limpeza de Pele

("Tratamento Rejuvenescedor

t) (48) 999590178,
Rua Toledo Pizza, 606 - Mar Grosso

Lagunense Bárbara Rita

Cardoso, que reside em

Melbourne, na Austrália,
comemora aniversário na

segunda-feíra.rê

<.

Luis Miguel Carneiro
Duarte, este ano vai

comemorar o seu

aniversário de uma

forma diferente, ele em

sua casa e alguns de seus

amiguinhos, igualmente'
em suas residências,

todos onllne

.
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Jovem empresário Márcio
Niehues, da conhecida
Universal Pneus; de
Tubarão, trocando de idade·
na próxima terça-feira, 19,
claro ao lado da esposa
Andréa, filhos Gabriel e
Beatriz e dos pais, Jandira e

Arlindo Niehues

E ainda ...
.. A socialite carioca Lourdes Catão, I I>- Também ontem, 14, os cumprimentos
faleceu no último dia 10, no Rio de Janeiro. foram para .Gilberto Bandeira, diretor da
Até 1972 ela foi casada com o empresário e Rádio Difusora,a FM 91.5.
político imbitubense Álvaro Catão, de quem I>- A história da pizza em Laguna, passa pela
se divorciou. Residente em Nova York por excelente Pizzaria da Praia, comandada por
mais de 20 anos, por um pequeno período Ámanda e Maycon Cardoso.
também residiu em nossa capital. I>- Figura das .rnais queridas. e simpáticas
J>- Advogada Leonora Reis, ontem, 14; da cidade, de aniver.sário na quinta
brindou idade nova. feira, 21, o dr. Sidney Bandarra Barreiros,

. ,I>- Vitor Hugo Dornelles, da Pousada procurador de Justiça, aposentado. Tudo

Laguna, ontem, 14, brindou o seu ao lado da também muito querida esposa,
aniversário. dona Salete.

BOLO( VELINHAS
I :PRESENTES.
A GENTE TROCA ,

TUDO ISSO PELO SEU
RECONHECIMEN'O�
só TEMOS MOTIVOS PARA .

AGRADEceR.A QUEM É TÃO .

'IMPORTANTE: N:ESSA HISTÓRiA,.;
CUENTES, AMiGOS" COLABOiR.ADOIU:S,
COU�GA$. MÉDl'C':OS VETERtNÁRIOS ..

E fORNECEDQRES.

FotoslDivulgação/Elvis Palma

Os doutores Ana Livia (Milhazes) e Douglas Vicentin, sendo elogiados pela
inauguração no sábado, 9, da AGRONATIVA,'estabeiecimento que faltava, ...,.,

.

oferecendo uma nova opção em Petshop, ferramentas e utensílios. A nova loja,
é bom lembrar, fica na avenida João Pinho, 483; no Mar Grosso

,HOSPITAL
. VETERI,NÁRIO

'·,1'

eo vít.oLhospi,tol�térillarlo
www.hosphalveterinariovltal.com.br
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Concursos

DE�EN Esportes
Celesc 0800 48 0196/48-3644-1321 semana, foi a autorização

do Governo do Estado para.APAE _ .48�3647-0446
-

ACIL. : : 48-3644-0060

CDL. 48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos ..48-3644-0196

Casan 0800 643 0195/48-3644-8100

Central de Informações Turísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193

Correios .48-3631-3119

DefesaCivil, 99931-1697/9 9931-1705/9 8405�6990

Delegacia da Mulher : 48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Dettan) .48-3644-0089/3644-0105

Disk Denúncia 181

Epagri 48-3647-7786/3647-7785

Fatma : � , .48-3631-9221

Fórum de Justiça 48-3644-8300

GuardaMunicipal. .48-3647-3059/3644-0401

Guincho 48-3646-1049

Hospital ; .48-3646-0522
-

.

IGP ' 48-3644-4272

IPHAN : .48-3644-1144

Polícia Ambiental. .48-3647-7880

Polícia Militar 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual. o: 198

Polícia Rodoviária Federal. ; _ 191

Porto de Laguna .48-3644-01�3
Prefeitura Municipal de Laguna _,_.. 48-3644-0401

Previdência Social: 135

Procon , :. _ : , , .48-3646-0833

Rodoviária 48-3646-0119

SAMU : 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48·-3644-1229

r

VOLTA DO ESTADUAL
o destaque na área

esportiva do meio de

a volta aos treinamentos,
dos 10 clubes que disputam
o Estadual 2020, que ainda

tem seis rodadas para a

sua conclusão, Q�anto a

competição propriamente
dita, ela ainda dependerá da -

formação de uma comissão

que definirá com ou sem a

presença de torcida, sabendo-se que haveria uma limitação para tal.

Na região, enquanto o Criciúma EC que esta sema�a está completando 73 anos de

fundação e luta por uma vaga para disputar o título, o Atlético Tubarão, que pode ser

rebaixado para a Segundona, para a sua manutenção depende do apoio da prefeitura e do

empresariado da cidade azul.
-

Fone/fax: (48) 3644�1930,

Craque do passado
Luiz Nivaldo Cabral, com certeza foi um dos melhores

goleiros do futebol catarinense, só não aparecendo.
�
à nível nacional, pejo fato- de querer ficar perto' dos

familiares. Luizinho, como é conhecido, nasceu em 7

de julho de 1944'e ainda jovem começou ajogar no'
futebol amador local, inicialmente pelo Singer, depois
Portuguesa e aos 16 anos pelo saudoso Barriga Verde

FC, quando recebeu convite do Grêmio Portoalegrense
e acabou não indo. Aos-IS anos, serviu o Exército em

Tubarão, sendo contratado pelo Hercílio Luz, clube em

que disputou quatro temporadas, sagrando-se campeão
por duas vezes da LTF. Mais tarde foi para o Amazonas,

de Blumenau, voltando em seguida para Laguna,
brilhando novamente no gol do Barriga Verde.
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Na semana em que
foi comemorado o dia. do

enfermeiro, nada mais justo
do que focalizarmos uma

representante da classe. Há
33 anos atuando na arte de

cuidar, a enfermeira obstétrica
Rosinete Silveira Ramos é
uma entusiasta no que faz.

F ilha da saudosa dona

Profissional
.

. em destaque

Rosinete
Silveira Ramos

Cinda pretendo - ser avó

Sou fã n° I - do meu filho, da minha família e do meu esposo

O que me tira do sério - falta de respeito; injustiça e

presenciar pessoas executando tarefas de forma errada,
mesmo quando aprenderam a fazer da forma certa

Meu sonho é - conhecer a. Tailândia
. Omelhor conselho quejã recebi - durante a graduação, em
um dia daqueles com vontade de desistir de tudo, em virtude

.

das condições financeiras, um colega me disse: 'Vais desistir do
teu maior sonhoT. Chorei muito, mas segui em frente, trabalhei
para pagares estudos, deixei meu filho com a minha mãe,
pensando em tudo que poderia oferecer a ele no futuro e com

muita garra e determínacão conclui os estudos

Maria Joaquina e de "seo"

Gercino, a lagunense, nascida e criada naPonta daBarra elenca os

requisitos essenciais para quem trabalha no segmento: "é preciso
olhar para o outro com empatia, ter respeito.iresponsabilidade,

'

competência, ética e sigilo profissional".
Dona de urna rotina que envolve o 'serviço, os afazeres de

casa e seus hobbies, ela conta como organiza suas prioridades:
"Acordo, cuido de alguns afazeres domésticos e sigo para o

trabalho. Começo a trabalhar às 7 horas e só saio da maternidade

por volta'das 17h. Nos momentos de lazer gosto de pedalar e
cozinhar".

Casada com Daniel, mãe de Manuel Vitor, ela enfatiza o que
mais lhe realiza na profissão: "Gosto de acompanhar as gestantes
em trabalho de parto. Participar deste momento ímpar na vida
da mulher. Auxiliar no pós operatório, proporcionando conforto,
apoio psicológico; enfim, assistência de enfermagem de forma
humanizada".
.'.

Com planos de seguir trabalhando enquanto saúde tiver,Rosinete avalia como é lidar diretamente comaexposição ao Coronavírus:
"Não é fácil, mas com o uso consciente dos equipamentos de uso pessoal, higienização das mãos com muito mais intensidade, uso
do álcool gel, protocolos, capacitações e muita leitura técnica vamos realizando uma assistência de enfermagem de forma seguiã" .

Para o futuro, a profissional que já teve a oportunidade de realizar partos de crianças que hoje retomam ao hospital no papel de
futuros pais e mães, pretende. escrever urn livro: "Eu e uma colega de profissão temos esse sonho, de escrever urn relato sobre toda
a trajetória da enfermagem".

.

� CRECI-28257
.

Henio
C",do/o

CORROOR DE IMOVEIS
<,c

.
PlJUIlIIo DEVIMDIS

[4813641·0024/99986·1119/98400·0024
www.henioimoveis.com.br

o que mais gosto no meu trabalho - realizar a assistência de enfermagem
aos pacientes de forma acolhedora e empática, como gostaria de ser cuidada

Soltas

Eder Cítadin, o craque de Lauro Muller que está
jogando na China, com bons investimentos em

Laguna, na terça-feira, 12, foi entrevistado pela CBN

Diário, no programa de esportes, com Roberto Alves.
Éder que volta para a China/Da próxima quarta-feira,
20, naturalizado italiano, na foto quando integrava a

.

seleção da Itália, em jogo contra a seleção da Espanha.

No Rio de Janeiro e Todos sabemos do
em Foz do Iguaçu, grande problema que
vereadores estão é a covid-19, mas
propondo aos prefeitos, convenhamos, os

.
o estabelecimento de grandes veículos de
um salário mensal para comunicação no País, da
os guias de turismo forma como o registram;

. que em função da deixam a impressão que
pandemia estão sem estamos numa espécie

.

trabalhar. de Armagedon.
Sobre a questão da UTI em nosso Hospital
e em outros pelo Brasil afora: o Ministério
da Saúde garante o repasse de recursos

destinados aos serviços e o estado e

município, ficando responsáveis por
garantir a estrutura necessária para o

funcionamento·dos leitos. É isso!

o vereador Adilson Paulino, anunciando a chegada para
a prefeitura, recursos na ordem de R$ 200 mil, resultado

de emenda do deputado federal Ricardo Guidi.

o prefeito Candemil, mesmo em "quarentena",
continua mandando ver. Se ainda outro dia
promoveu 31 nomeações, esta semana foram
nove. Mas é porque precisa, né? .

Falando'no prefeito, está sendo anunciado para às
14h dó dia 22, leilão com pregão presencial para
contratação de empresa para fazer limpeza de

drenagem pluvial e (não de esgoto, como saiu).
Mas 9 quê vale é o serviço a ser feito.

Em face da pandemia que persiste, o presidente
Cleosmar Fernandes anunciando que agora
a Câmara de: Vereadores.promoverá as suas

sessões, à partir das 16h e não mais às 18h.

Ato leva o número 0022.

Samba do crioulo'doido. A presidente em exercício do
Hospital de Caridade Senhor Bom Jesus dos Passos, Tatiana
Mansur Blosfeld, em rede social, no meio de semana, foi

,

taxativa: além dos 500 mil necessários para a conclusão
das obras da un, seria necessário garantir recursos na

ordem de R$ 450 mil mensais, para a manutenção. Ela
<, deixou claro, também que, primeiro é preciso manter as Z,,"

outras ações do Hospital e o pagamento de dívida junto
a Fazenda Nacional., de quatro milhões, já em fase de
parcelamento de R$ 40 mil mensais.

'

�-.-
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UNIÃO OPERÁRIA: OBRAS DE
RESTAURACÃO PRONTAS EM JUNHO

, " ..
'

Com 117 anos de existência, fruto da dedicação de destacados
-

associados, a

Sociedade Recreativa União Operária, vê chegar ao final, agora em junho, com recursos

do PAC dasCidades Históricas, as obras de revitalização de sua sede, lembrando que é
uma associação afrodescendente, fundada em 1903 por Pedro Jerônimo do Nascimento,
Bonifácio Jesuíno Alves, Lucidônio Cypriano e Antônio Felisb-erto da Rosa, eles que
integravam uma Irmandade, de Nossa Senhora do Rosário.

'

Entre as décadas -de 1920 e 1950, os grupos profissionais mais representativos
eram os operários marítimos e funcionários públicos e que participam de promoções de
bailes, especialmente o de Santo Antônio.sem esquecer os de carnaval,' e reuniões em

datas comemorativas. O clube também sempre teve a sua força educacional, oferecendo
cursos, os mais variados, destinados aos sócios e familiares. '-

.

A sede, em estilo eclético, após uma grande mobilização está acabando de receber
uma série de melhorias e que revitalizadas, certamente dará um start diferente, tudo é
verdade a partir dos recursos vindos e garantidos através do PAC das Cidades Históricas,
na ordem de R$ 644.081,96, com projeto que data de 2016.

Entre as obras já realizadas pela Construtora Magapavi, conhecida empresa
lagunense que ainda q-Uarta-feira, 13, completou 23 anos de atividades sob o comando
do empresário PedroPaulo Alves, deixando a Operária em condições, a restauração dos

banheiros, telhados, paredes e pintura, além da construção de uma cozinha e cobertura
entre o salão e a parte externa.

Para o presidente atual, Geraldo Viana e ex-presidentes como João Batista Cruz e

Juvêncio Bento, com o restauro, reaparecem a segurança e a preservação e mais do que
isso, com a cozinha, tendo condições de buscar a sua manutenção."
Obras dó PAC das Cidades Históricas em Laguna
- Requalificação Urbanística do Centro

-

Histórico, 1 a

etapa entre o Largo do Rosário
e a ma Raulino Horn; Restauração da Casa de Anita; Restauração da Casa Candemil;

-

Restauração da 'antiga Estação Ferroviária, no Campo de Fora; Restauração da
Sociedade Musical Carlos Gomes; Restauração da antiga Subestação de Energia
Elétrica; Restauração do Clube Blondin; Restauração do Clube Congresso Lagunense e

Restauração da antiga Estação Ferroviária, no Campo de Fora.

;';::':'�.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



3 LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 15/5/20201,��__------------------------���--------�------�------------------�--��------------��

BLOI(O'ROSA E COPOBRAS
TRANSFORMAM COPOS EM CANETAS
.. Copos usados em festa de Carnaval ganharam a destinação correta: a reciclage":" e transformaram-se em um novo produto

A Copobras e Bloko Rosa firmaram uma

parceria inédita promovendo uma folia sustentável,

pela qual os copo� us_ados na festa de �arnaval
receberam a destrnaçao correta: a reciclagem.
Após esse processo, os r�síduos plásticos podem
ser transformados em' diversos outros produtos
como canetas, que serão distribuídas para entidades,
de Laguna, onde o projeto de logística reversa foi
realizado.

Neste ano, o copo fornecido pela Copobras
para o BlokoRosa �á possuía o diferencial. d� ser

biodegradável, continuando a ser 100% reciclável.

A busca por práticas sustentáveis, fez com que a

parceria entre a empresa e o bloco fosse ampliada,
n0fteando a execução dQProjeto de logística reversa.
Além disso, os foliões receberam batons com a

frase "Festa rosa, atitude verde" para comunicar o

projeto e conscientizá-los sobre o descarte correto.
"Investimos em inovação sempre norteados

pela nossa responsabilidade ambiental. O plástico
simplificou a vida moderna, trouxe praticidade para
o dia a dia das pessoas, minimizou drasticamente

a propagação de doenças contagíosas. O plástico
é umasolução revolucionária e não um problema,
� questã? é-o �escarte incorreto, e. par� mudar es�e
�ário ínvestimos em consciennzação por mero

de alguns projetos de 'logística reversa, como essa

parceria com o B10ko Rosa", explica o presidente
do Grupo Copobras, Mário Schlickmann.

A proposta de implantação do projeto foi

prontamente aceita pelo idealizador e proprietário
do Bloko Rosa. "Além de utilizar os copos
biodegradáveis, senti que precisava ir além. Os
anseios da Copobras estavam em sintonia com os

meus e conseguimos concretizar essa iniciativa de
uma folia sustentável em Laguna, cidade anfitriã do
maior carnaval do Sul do país", comemora Renato
Braz.

Mostrando uma das possibilidades de áplicação
do produto pós-consumo, a Copobras e o Bloko
Rosa vão distribuir canetas confeccionadas de

copos recicláveis para entidades de Laguna, "Esse
é apenas um exemplo, entre outros tantos em que
o copo reciclável pode se transformar. Estamos
mostrando que @ que .alguns

.

chamam de lixo,
na verdade é um subproduto. E vamos investir
cada vez mais em iniciativas que conscientizem a

população", afirma Schlickmann.
Sobre o projeto de logística reversa

Durante a festa, realizada no sábado de

carnaval, a equipe responsável pela higienização
do local realizou a separação dos resíduos plásticos,
que foram depositados em um coletor. Ao final de
toda a limpeza, nas primeiras horas do domingo,
o coletor foi transportado para uma, empresa
de gerenciamento de resíduos recicláveis para
minuciosa segregação e enfardamento do material

para transporte.
Após essa etapa inicial, o material foi

encaminhado para uma empresa de reciclagem
de plásticos pós-consumo. Lá, os copos passaram
por um processo de lavagem em que ó circuito de

água é fechado, ou seja, recebem tratamento na

própria empresa e retomam ao processo. Depois,
foram triturados, encaminhados' para a extrusão e

transformados em Polipropileno (PP) reciclado.'
A nova resina é usada em diversas aplicações,

como confecção de canetas, cadeiras, materiais de

Edital de Convocação
Assembleia Geral Extraordinária e Ordinária

CLUBE BLONDIN - Laguna - SC
Assembleia Geral Extraordinária

De acordo com oEstatuto, ficam convocados todos os associados, quites com a tesouraria, paraAssembleia
Geral Extraordinária, na sede do clube, dia 01 dejunho de 2020, em primeira charriada ás 19;00h com

maioria e às 19:30h em segunda: chamada, com qualquernúmero, com a seguinte ordem do dia:
l. Reformulação do Estatuto.

Assembleia Geral Ordinária
De acordo com o Estatuto, ficam convocados todos os associados, quites com a tesouraria, para
Assembleia Geral Ordinária, na sede do clube, dia O 1 de junho de 2020, em primeira chamada ás
20:00h com maioria e às 20:30h em segunda chamada, com qualquer número, com a seguinte ordem
do-dia:

1. Eleição e posse da nova diretoria, quadriênio 2020/2023
Fica estabelecido o prazo até dez dias antes, 22 de maio de 2020, para o registro das chapas.
Laguna, 13 demaio de 2020,

,l

ADIRETORIA

-

�.....comunicação visual e para construção civil. "Os

copos plásticos possuem inúmeras qualidades como
higiene, praticidade de uso, fácil armazenamento,
leveza para transporte e previnem a propagação de

doenças, Já no pós-consumo, podem ser reciclados,
transformando-se em diversos outros, produtos,
como já mencionado. Reciclar significa poupar
energia e recursos naturais, promover empregos e

renda", observaMario.
Aempresa que recebeu os copos tem capacidade

para ampliar suas atividades, já que há ociosidade
, na linha de produçãopor falta de material. ''Essa é '

mais uma prova de que o que, falta é conscientização
\ '

para que o plástico tenha a destinação correta e seja
reinserido na economia. Esse é o caminho", enfatiza
o presidente do Grupo Copobras.

Poder Judiciário

JUSTIÇAESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado deSanta Catarina

2a Vara Cível da Comarca de Laguna
RuaArcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3644-8356 - Email:'

laguna.cive12@tjscJus.br
USUCAPIÃo N° 5002331-37.2019.8.24.0040/SC
AUTOR: ASSOClACAO DE VOLUNTARIOS EAMIGOS DABARBACENA

_

RÉU: OS MESMOS
EDITALN°' 310003126875

J1JIZ DO PROCESSO: PABLO VINlCruS ARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): Ausentes, Interessados e Incertos
Prazo do Edital: 30 dias

Descrição do(s) Bem(ns): um imóvel situado em Estrada Geral de Barbacena, nesta Cidade e Comarca,
com as seguintesmetragens e confrontações,FRENTE (leste), em 45,00m aEstradaGeral deBarbacena

(v 1 ao v2); FUNDOS (oeste), em 73,50 m com terras de Beat Ulrich Wismer (v3 ao v4); LATERAL _

SUL, em 60,97m com JhalerLoghaneGoulart,Cláudio CésarGarcia,Marlete de Jesus.Andrade e Jandir
Dias-Nunes (v2 ao v3) e LATERALNORTE, em cinco seguimentos, sendo 0 primeiro seguimento em
16,30m (v 04 ao vOS) com Rudnei Bonelli Bitencourt; o segundo e terceiro seguimentos com Zenilda
Marinho da Silva em 24,00 m (vOS ao v06) e 1;90 (v06 ao v07) reSpectivamente; e o quarto e quinto
seguimentos com Eva Constantino em 21,50m (v07 ao v08) e 45,00m (v08 ao VÓ1), respectivamentê,
perfazendo uma área com área de 2.963,05 m", Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quínze) dias. Pelo
presente; a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como

seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) fonem), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M)
ClENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e ClTADA(S)
para responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do ,primeiro 'dia
útil seguinte ao transcurso do prazo deste edital, ADVERTÊNClA: Seo réu não contestar a ação,
será considerado revel e presurnir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art. 344 do

CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257,N do CPC). E para que chegue ao

conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local
de costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de dias, na forma da lei.
Documento eletrônico assinado porELIANE DEMETRIO JOSE DA SILVA, Técnico Judiciário,
.na forma do artigo l°, inciso III, da Lei 1l.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência da
autenticidade do documento está disponível no endereço eletrônico httpsv/eproc lg.tiscjús.br/eproc/
externo

_ controlador.php?acao=consulta_autenticidade:...documentos, mediante o preenchimento do

código verificador 310003126875v2 e do código CRC f2be38ad.

Informações adicionais da assinatura:
Signatário (a): ELIANE DEMETRlO JOSEDA SILVA
Data e Hora: 4/5/2020, às 15:32:6
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Perfil
��JENNIFER DE

CARVALHO
SILVESTRE BALSINI
Entre as lembranças da infância,

a médica Jennifer :

de Carvalho
Silvestre Balsini recorda com carinho
do tempo em que a mãe, também
médica, Sildja, passava visita aos fins
de semana no hospital e levava ela
e o irmão para verem os bebês no berçário. O contato direto com a profissão sem dúvida foi um dos fatores
determinantes para focalizada desta edição escolher a Medicina. '

Aos 29 anos, a lagunense formada pela Unisul, fez residência em Ginecologia e Obstetrícia na Maternidade

Darcy Vargas, em Joinvilíe. e possui o título de especialista em Medicina do Tráfego: "Escolhi a especialidade
pelo fato de gostar de atender o público feminino e com isso poder ajudá-Ias a melhorar a qualidade de vida no seu dia a dia".
Atuando na rede pública e em clínicas privadas ria reqiáo da Amurei, incluindo aí a CLlFEMME, em-nossa cidade, ela cita aquele que

considera seu maior desafio profissional: "M� superar cada vez mais no conhecimento técnico, buscar novos tratamentos, proporcionando
um atendimento cada vez mais qualificado".

Guando questionada sobre o que mais lhe realiza em sua profissão, avalia: "O contato com todas as fases da mulher e entender todas as

nuances do universo feminino".
Na terra de Anita, Jennifer tem a oportunidade de trabalhar na companhia da mãe, ,um momento ímpar em sua carreira: "Está sendo

encantador. Além de ser minha super companheira no lado pessoal, é gratificante podermos compartilhar juntas, conhecimento e experiênd)
na área profissional;'.

Nas horas de folga, a profissional dedica-se aos seus hobbies prediletos: "Ultimamente tenho jogado beach tênis e gosto de-tocar piano".
Para o futuro, a esposa de Daniel faz planos: "Pretendo ser mãe e me aprimorar cada vez mais na área em que atuo".

-

� Ir em busca do que há de melhor na medicina para minhas
pacientes e sempre trazer.o que há de mais inovador na ginecologia.
�SÓ tenho a aqradecer por túdo gue sou e que me tornei graças a
minha farnüla e ao meu marido, que sempre me apelaram em todas as

.

has
escolhas, em B��c� da f�licidade tanto p�ss' corno profissional.
�� ..� Uma boa noite 'de sono e pensa

é positivos, sempre!
� Ilhas Maurícius. Viagem que fiz na lua de me! pelo continente africano.

� Ficar de PY!3ma nas horas vagas, assistindo Netflix na companhia das
minhas "filhas de pelo".

.

� @� Sou 'determinada. Meus defeitos são ser muito

perf�cciOn!sta e ter auto.critica exacerbada. '"

C!!l:w� Cgn lhas Maldivas.

-�Gramad o o inverno e é uma das minhas cidades preferidà
�Nâaa acontece por acaso e tudo t�m a Mão de Deus.

[ffiv�mITiE Mmhas "Mhas' de pelo", Laia e Chanel.
.

JLCrianca.
,.

�Qualidade;"
Primeira Habiíltação I Aulas Práticas
Renovação I Renovação da ,ermiss�o

A:dição e '2a via eNH

Para alegria da
irmã mais velha,
Luiza, veio
ao mundo na

segunda-feira, 11,
LARAGOMES

BIAGGIONI,
filha de Nicolle e

Pedro Biaggioni.
'

GRANDEMAGNE

FILHO completou
quatro aninhos na

.segunda-feira, 11,
recebendo o carinho
dos pais, CibeIle e

Marcus e da irmãzinha
Maria Clara.

Novo endereço
RuaXvdenovembro,nOIS·Centro /Fone: 3644.2439

email:ciuliano@outlook.com
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Estamos de volta!
Possuímos ambiente

amplo e limpo,
seguindo todas
as orientações de

prevenção ao Covid-19.
Seguimos também
com nos�o serviço
de entrega. Aqui-ou

,

no conforto de sua
casa, o Mix é sua

melhor opção! Mais
informações através

do 36472202.

Voltamos a atender em nosso horário normal.
seguindo todas as orientações decretadas pelo
qoverno do estado. Não estaremos trabalhando
com nosso buffet neste momento, mas' estaremos
servindo nas mesas as nossas batatas fritas, frango
a passarinho, entre. outros. Adaptamos os assentos

disponibilizados de forma alternada, distanciamento
de J ,5 metro entre as pessoas, funcionamento com 30% da capacidade e todos
devem usar máscaras e higienizar as mãos 'com álcool em gel 70%, disponibilizàd9�-<"\i
na entrada do estabelecimento. Continuamos como delivery através do 36470585.

----------....--....-----....-------. Cu m p ri nd o

Seguindo todas as normas 8, d e c r e t o
de prevenção, nosso buffet do G o v e rn o

já está aberto para almoço e d o e s t a do,
janta. Oferecendo serviço de voltamos com

marmitas, com retirada no local,
'

o atendimento,
das llh.30às 14h30ou delivery. respeitando todas as extqenctas. como

Pedidos de tele-entrega devem' distanciamento entre as mesas, fornecimento de

;]{;(i.t.el e. (IlU1llUltalllle. 'ser Jeitos até às 11 h. Cardápio álcool gel, entre outras ações, Nossos colaboradores'
do dia dispoflível na página do Facebool<. Mais ínformações e estão capacitados para atender cumprindo todos

encomendas através do 36472920 ou peloWhatsApp 999830031. os requisitos, Continuamos com tele entrega, com
pedidos podendo ser feitos através do 3647 076 I .

Av. Senador Gallotti, 360,
Mar Grosso.

Fones: 3647 2920

e' 3647 1166.

RESTAURANTE

CAIÇARA
N o calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Ja im.e Donario,

servindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
p ar a o churrasco na

chapa e tainha grelhada
na chapa, linguado

e c o n g r i o à Beile
Meuniere. Fone: 3647-
1643.
PIZZARIADAPRAIA
A m e.l h.o r pizza: da

região, com atendimento

especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174'_:'''''i
Mar Grosso - Delivery

.

fone (48) 3647-0585.

HappyHour ..

'.
'.

Guilherme Santos
gui.santos.ppéàgmail.com 1

Uma ode a quem �stã �os salv�ndo nessa pand�miál
-

' ·17 de maiO" Ola Mundial da Internet .
.

"

.

Se não fosse a internet, o que seria de nós durant,e esta pancleinia? Ela permite que a gente mantenha contato com pessoas que estão longe,
permite que a gente tenha acesso.a informações em tempo real sobre qualquer coisa que acontece no mundo. Foi a internet que possibilitou .t ,
que muitas empresas continuassem atendendo e ganhando dinheiro em meio a crise ..E pra cc:;lebrar o Dia Mundial da Internet, nada melhor d�-� e.'.,

.que sa�er um pouco mais sobre ela (depois dessa boa pesquis� que eu fiz nela mesma).
'

Como surgiu o Dia Mundial da Internet?' .

'

_

O Dia Muncjial da Sociedade da Informação, c:onhecfdo popularmente como' Dia
Mundial da Internet, fol instituído no dia 17 de maio de 2005 após Uma Assembléia
Géral das Nações Unidas, ria Tunísia. A CMSI (Cúpula Mundial sobre a Sociedade da
Informação) propôs à ONU (Organização das Nações Unidas) a criação de uma data

C?�emorativa para a inclusão digital. Uma das metas daCMSI era diminuir a exclusão
digItai e interligar, a 'partir da internet, países desenvolvidos e subdesenvoívtdos.
garantindo acessomundiai a rede. .

No d!a 17 de maio de 2006, a UNESCO celebrou a' data, promovendo a

consCIentização pública para os beneficios proporcionados pera interríet, como o

compartilhamento de ideias e informacões sem restricào.

�ntes de �005, o dia 17 de maió era conhecído como o Dia Mundial das

Telecomur:lcações, em comemoração à fundação da União Internaci«:mal deelecomunlcações IUlf]. ocorrida em J 865. Portanto, o DiaMundial da Internetmostra

�e�VOIUÇão ,das rnknas expostas.na �esma data, incluindo a internet como uma

A
ramenta Importante de comunlcaçao:a

"

.

deUIT com.emora a data ;om uma premiação anual aos que maís colaboraram com o .

senvolvlmento tecnologico nomundo. ",' .

:internet cresceumais de 1000% nos últimos 20 anos
'

s:março d� 2019, a penetração global da internet ultrapassava a marca de 56%. Ou

d��' dosmas de 7.} bilhões de,h,abitant'esdo planeta, mais de 4.3 bilhõ_es s,ão �suários
.'

90o/�ternet Enquanto n� A.menca do Norte e; n� Europa a penetraçao,e proxirna a
.

50%:
em regl?�S com.o a Afnc� alcan�a uma r:n�dla deape�as 37%; e. na_Asla ronda os

está �a Amenca Latina e Canbe, Oriente Médio e Oceania, a penetraçao da internet
aCIma dos 60%.

De um modo geral, a média global de usuários de internet cresceu J .144% desde 20 10,
-e mesmo com uma penetração mais baixa na Ásia, é nesse continente que temos a

maior quantidade de usuários, com mais de 2.19 bilhões de pessoas conectadas.
Apesar do crescimento do uso de internet, o uso das reges sociais cresceu ainda mais.
Quase ab% dos usuários de internet utilizam pelo menos uma rede social, e nove de
cada dez dos mais de 3:19 bilhões de usuários de redes sociais acessam à elas através
de um smartprrone.

A internet tá ficandogigante!
A web evoluiu-desde o seu início. De apenas texto e hipertextos, passamos por
imagens e vídeos até sites completamente interativos e,-infelizmente, cheios de scrípts
e cookies de rastreamento e petições que deixam tudomais pesado e lento.
Nessemomento, a média de l<ilobytêS dê tamanho de dados da transferência de todos
os recursos que solicita um site é de 1828 I<B no desktop e 1682 KB nos dispositivos

.

móveis -, Em 2010, a média nos desktops era de 467 KB, e dos dispositivos móveis era de
144 KB. O aumento nos desktops foi quase de 300% em quase 10 anos, e mais de

.

1000% nas plataformas móveis. Os responsáveis pelo aumento do tamanho das

páginas foram as imagens e vídeos, o JavaScrtpt, os anúncios publicitários e tipografias
personalizadas. Em abril de 20 J 9, a quantidade de sites ativos era de 1.445.266.139,
através de 233.886.57Tnomes de domínios únicos. Comparados com os pouco mais
de 215 milhões em 2009, hoje temos uma internet quase sete vezes maior do que era
há 10anos.
E se' esses últimos numeras parecem grandes para você, quando olnamos para a

'quantidade de páginas índívíduats indexadas peloGooqle. esse número aumenta para
mais de 60 bilhões (quase �O bilhões a mais queem 2014), e nos faz lembrar que um

mesmosite pode conter centenas emilháres de páginas individuais.
I�
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ORLANDO GON(ALVES PACHE,CO JUNIOR
ADVOGADO _ OAB/se 1/164

'

EDUARDO FAusnNA DA ROSA
ADVOGADO _ OAB/se 30982

LUANA SILVEIRA MARQUE'S
ADVOGADA -_ OAB/se 49290

MARLON TESTONI BATlSn'
ADVOGADO _ OAB/se 32631

GUILHERME TAVARES DE JESUS
ADVOGADO _ OAB/.se 35338

- ALlAN WALlACE MAIZARO
ADVOGADO _ OAB/se 53626GONÇALVES PACHECO

FAUSTINA & BATISTI·
ADVOGADOS ASSOCIADOS

éOJ CARTÃO-POSTAL
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